



RUDY MUÑOZ/AGENCIA UNO



Seremi defendió que no hubiera clases dos días por temor a *tsunami*

Carlos Ilabaca Villanueva
 carlos.ilabaca@laestrellachiloe.cl

FIDE reconoció la

molestia regional
 por lo tardío del
 anuncio.

Críticas y expresiones de molestia de padres y apoderados generó la segunda suspensión consecutiva de clases en la Región

de Los Lagos decretada por la Seremi de Educación, en medio de la alerta por las secuelas del terremoto de magnitud 8,8 registrado en la península de Kamchatka, Rusia (a las 19:25 del 30 de julio, hora de Chile), y al sistema frontal.

La suspensión fue anunciada desde la Seremi de Educación de Los Lagos alrededor de las 22.45 horas del miércoles, 15 minutos después de que el ministro Álvaro Elizalde confirmara la suspensión de la jornada escolar en planteles ubicados "en zonas inundables".

Desde tempranas horas de ayer, las redes sociales de la Seremi de Educación se vieron inundadas de comentarios de apoderados que reclamaban con indignación por la tardía comunicación de la medida.

En respuesta a estas críticas, el secretario regional ministerial Juan Eduardo Gómez explicó que "las decisiones que tomamos son a través de informes técnicos, por eso el horario además. Sabemos que es un problema para los padres, la comunidad educativa, para todos, pero (...) como está la alerta a nivel nacional, una por el tema del *tsunami*, pero además con las dos alertas meteorológicas que teníamos como región, nos costó más tomar la decisión a través de estos informes técnicos".

Por su parte, Felipe Sotomayor, presidente regional de la Federación de Instituciones de Educación Particular (FIDE), si bien reconoció la importancia de reforzar la cultura de prevención en Chile, al mismo tiempo manifestó que "cada vez que hay algún tipo de alerta meteorológica, o algún tipo de alerta, lo primero que se hace es suspender las actividades lectivas, que obviamente eso va en detrimento de los aprendizajes, la convivencia escolar, etcétera".

"No es posible que a las 11 de la noche recién se esté dando una medida y tengamos a las familias, a los funcionarios en espera", sumó, recalcando que la subvención escolar es en base a la asistencia diaria. ☺